

LE RETOUR DE LA MACHINE A BROYER

Nouvelle direction, nouvelle crise sociale dans notre entreprise.

En moins de deux mois ce sont deux suicides que nous déplorons au sein de DTSI et trois suicides de salariés à Orange DSI/SPIRIT en l'espace de quelques années.

Le dernier suicide date du 6 mai 2024...

À la suite de remontées inquiétantes des collègues de son service, le 31 mai les élus CGT ont déposé une alerte pour Danger Grave et Imminent pour l'ensemble de l'équipe SPIRIT de Lille fortement éprouvée par la disparition de leur collègue. Ce suicide a libéré la parole de nos collègues qui ne se sentent pas écoutés par la direction qui déroule ses réorganisations et les changements d'activités sans concertation : une très grande perte de sens dans le travail de chacun.

L'humain est sacrifié sous le prisme de la rentabilité...

Les salariés expriment à nouveau leur mal-être et leur souffrance au travail au travers du Rapport Annuel d'Activités des médecins du travail particulièrement accablant à Orange pour la 4ème année consécutive.

Déjà en 2009, c'est une grande enquête qui a révélé l'ampleur de la crise sociale et a permis de déboucher sur la signature de plusieurs accords sociaux et a donné lieu à un plan d'embauche massif de CDI.

Tous ces projets de restructurations ainsi que la course effrénée à la productivité, sont néfastes pour les salariés qui sont pris dans la machine à broyer.

Les salariés dénoncent les plans de réductions des coûts et des effectifs. Le cadencement et l'intensité des transformations et réorganisations, des multiples projets immobiliers sont causes de stress et de souffrance. Ils soulignent la perte de sens et une complexification de leurs tâches qui augmentent leur charge de travail et leur charge mentale dégradant fortement leur santé et leur sécurité.

Le code du travail rappelle la responsabilité de la direction et son obligation de résultat en matière de conditions de travail et de santé physique et mentale des salariés. Pour la CGT, la santé et la sécurité de tous nos collègues, c'est la priorité !

La CGT a besoin de vous et de vos remontées pour tracer ces méthodes imposées par la direction qui fonctionne à vue en négligeant la santé et le bien être des salariés d'orange...

N'hésitez pas à contacter vos représentants syndicaux CGT DTSI :

